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华城国际街上周六上演
小型财富盛会

上周六，一场小型财富盛会在华城国际街
上演。200多名新老客户齐聚位于大学路的销
售中心广场，与商业专家进行了一次面对面的
沟通。商业巨头永乐电器和德克士的商家代表
在一致肯定华城国际街商业经营及投资价值的
同时，向客户传达了对即将开业的华城分店未
来经营业绩的强烈信心。

随后，华城国际街商业运营公司总经理向
所有客户对项目的认同表示致谢，并重点汇报
了华城国际街项目及招商最新进展状况：丹尼
斯经营业绩火热攀升，澳瑞特健身俱乐部即将
开业，永乐电器、德克士即将启动装修，博得客
户阵阵掌声。

据悉，伴随着商业新中心的逐步成熟，华城
国际街商铺销售已接近尾声，现正处于清盘特
惠期，仅余部分保留铺源，投资机会正逐日减
少。 靳要

怡丰·新都汇举行城市
变迁主题论坛

8月 23日，由河南怡丰置业发展有限公司
承办的“城市变迁之城中村改造主题论坛”，在
农业路与天明路交会处怡丰·新都汇营销中心
举行。一场以城市变迁宏大命题为主题的论坛
在怡丰·新都汇营销中心召开。

怡丰置业总裁韩恺也和怡丰·新都汇项目
一起高调亮相。此外，学术界、媒体界和地产业
界的数十名知名专业人士也参加了本次主题研
讨。专家们就郑州本土目前热门话题——“城
市变迁及城中村改造”展开了深入的研讨。讨
论重点围绕郑州市城市化进程、城中村改造规
范化运作对于城市整体升级的意义、郑州市城
改第一拍对于城改项目的推进作用等几个热点
问题展开，同时韩恺还将怡丰·新都汇的土地成
本、建安成本等向大家做了较为详细的公布。

杨勇

记者：WSP设计实践的原则是什么？
吴钢：为大众解答普遍性问题，用一种直接

简单的方法解决一个综合问题。
记者：一般会采取什么样的态度？
吴钢：平实是我们的一种基本态度，我们有

自己遵循的原则。
记者：但是平实往往意味着单调，没有激

情，这个如何把握？
吴钢：我们不太注意符号和形式，而注重把

平实的精神注入到建筑，如果能够把一个个平
常建筑做得像奔驰车一样，那就是一种经典。
激情是一把双刃剑，限制是训练激情的盾牌，限
制和激情的平衡产生了个性。建筑就像一面镜
子，反映这个时代，反映设计师的内心。

记者：在设计实践中，是如何贯彻平常的思
想的？

吴钢：WSP 设计的建筑看似平常，却透出
经典的味道，与当下的城市融合，又有着自己强
烈的逻辑秩序。设计过程中，应该用最少的资
源获得最完美的使用价值。

记者：怎么理解“主义”？
吴钢：所谓的主义是理论家给建筑师贴的标

签。我们更关心“正确”的设计，而不是什么“主
义”。很多人说WSP的设计风格现代、超前，其实
我们并没有特别的界定。我们会充分研究每个地

块的可能性，考虑空间中如何设计才最为合适。
我们认为一个好的建筑无法在开始设计前就被作
为目标定义，而是由一系列正确的逻辑所形成的
必然结果。所谓正确，不过是你的判断。这个正
确，反映着设计师和业主的意识形态。

我不会一一告诉你什么是正确的，但我会
告诉你怎样做才是正确的方法。任何事情不应
该从表面而是从内部的逻辑出发。

记者：你们是什么样的建筑师？
吴钢：WSP 是一个实践者，在中国目前大

规模高速度建设的现实中，设计和建造的规则
是和实验性及原创性同样重要的命题，也同样
是具有难度的，追求平常的好建筑也更具时代
价值。思想家有孔子、康德就可以了，更多的建
筑师应该具备实践者的态度。

记者：如何看WSP的团队？
吴钢：就像一部具有精良组织的机器，并且

具有很强的爆发力。完成一个建筑，不仅需要
完美的组织，还应该具有卓越的想象力和创造
力。WSP跟很多国际顶尖的事务所一样，合伙
人制度是开放式的，没有人把公司当做私人物
品来看管。

记者：WSP的格言是什么？
吴钢：自己动手，有自己的判断。

晚报记者 任志伟

楼事

维思平（WSP）建筑设计 1996 年在德国
慕尼黑成立，已成长为在德国慕尼黑和中国
北京、上海三地拥有 70 多名设计师的著名设
计公司和行业先锋。在城市综合开发、公建、
住宅、商业和环境项目与室内设计项目的规
划和设计中所展示的创造性能力、先锋设计
理念和探索精神得到了公众和学术界的广泛
认可。

WSP设计的项目遍及欧洲和中国 40多个
城市和地区，其合作的客户包括了德国西门子
公司、金地集团、万科集团、用友软件等著名
企业。

WSP 的核心优势不仅来源于其独特的多
专业、多文化和国际型的主设计师群和设计团
队，还来源于其对卓越的设计不懈追求和坚韧
探索。

WSP 楼，北京车公庄西路甲 19 号，四层
小楼。灰色的矮铁门，红色的维思平三个
字非常小，临街坐落在一座大厦的后面。
室内没有手工雕凿的痕迹，白色、纯简。置
身其中，并没有什么特别，却感觉到这幢建
筑的优雅姿态，你试图像阅读一座城市一
样打开它。

“你只要准确理解了 WSP 楼，就能理
解这群有欧洲 背 景 的 建 筑 师 ，也 会 理 解
WSP 将会坚持走下去的路。”维思平建筑
设 计 有 限 公 司 董 事 、主 设 计 师 吴 钢 这 样
解释，“它试图用平常朴素的姿态，追求
从 优 秀 到 卓 越 的 过 程 ，靠 近 完 美 极 致 。
WSP 非常明白知道自己需要什么。这是
一条顽固、耐得住寂寞、需要长跑的路。
用长久的时间，用同一种姿态专注去做一
件事情，就像一个人无用的生命获得了价
值，这是对抗虚无的另一种方式，简洁准
确，而不容置疑。”

“就像《圣经》，这本书让人如此着迷，其实
是在于它的叙述态度。做建筑也是一样。”吴
钢说。

维思平（维思平（WSPWSP）建筑设计团队）建筑设计团队


